



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi Marcomm & Advertising

Dhani Pradipta  
44313010017

TINGKAT KEPUASAN MAHASISWA/I DI TANGERANG DALAM  
MENGAKSES SITUS MALESBANGET.COM

### ABSTRAK

Maraknya penggunaan internet di Indonesia menimbulkan fenomena interaksi yang sangat luas, Perkembangan jaman yang semakin pesat, membuat orang-orang kian hebat dalam menciptakan berbagai teknologi. Tak terkecuali juga dengan media. Orang-orang kini tidak hanya mengenal istilah media massa, melainkan juga *New Media*. Karna pada dasarnya untuk era saat ini masyarakat lebih ketergantungan kepada media sosial, seperti mencari informasi maupun untuk pelarian seperti menghilangkan rasa bosan atau mengisi waktu luang sebelum melakukan aktivitas. peneliti langsung tertarik dengan suatu situs asli buatan orang indonesia yaitu Malesbanget.com.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini mengacu pada teori Motif yang melengkapi semua penggerak alasan-alasan atau dorongan-dorongan dalam diri manusia yang menyebabkan ia berbuat sesuatu. Selain itu Penelitian ini juga menggunakan teori Kepuasan penilaian khalayak bahwa media telah memberikan apa yang menjadi kebutuhan khalayak dan merasa puas.

Penelitian ini menggunakan metode suervey deskriptif yang berpedoman pada kuesioner, Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data dengan kuisisioner dan data skunder lainnya, populasi penelitian ini adalah mahasiswa aktif FIKOM angkatan 2014 Universitas Mercu Buana sebanyak 386 mahasiswa dan sampel sebanyak 79 mahasiswa untuk dijadikan responden dalam penelitian ini ditetapkan dengan teknik *Purposive Sampling*.

Berdasarkan hasil penelitian yang dianalisis, hasil korelasi Pearson 0.809 artinya terdapat hubungan yang signifikan anatar motif dengan tingkat kepuasan mahasiswa/i dalam mengakses situs Malesbanget.com. Hubungan korelasi antara Motif dengan kepuasan adalah sangat kuat yang ditunjukkan dengan nilai korelasi mendekati +1. Dengan P-value / Sig sama dengan  $0.00 < 0,05$  dapat disimpulkan terdapat hubungan yang signifikan antara kedua variabel